



La CGT a décidé de s'attaquer sans détour à la question du racisme. A cette occasion, une série d'événements sont programmés jusqu'en juin 2018. Pour marquer le lancement de cette campagne, le grapheur Chanoir réalisera en direct une fresque murale dans le complexe, accompagné en musique par Tarik Chaouach.

**Les membres du collectif sont heureux de vous inviter à partager ce moment.**

**JEUDI  
29 JUIN 2017  
A PARTIR DE 16H00**  
Espace de la Cafétéria  
Patio du complexe  
confédéral

Il est parfois plus simple de se tromper de cible. Plus simple que d'imaginer s'unir pour imposer des solutions qui offrent un avenir plus radieux à tous. D'ailleurs, comment l'imaginer si nous laissons nos différences s'ériger en frontières ? Comment l'imaginer si nous laissons le racisme s'immiscer entre nous ? Ceux qui nous imposent ces choix douloureux l'ont bien compris et tendent ce fil barbelé pour nous interdire d'aller vers l'autre. Alors, combattre le racisme, c'est se donner la force de se rassembler pour donner des couleurs à l'avenir.

En présence de Philippe Martinez (secrétaire général de la CGT), Chanoir (grapheur), Tarik Chaouach (gumbri solo), Sonia Porot et Pascal Debay (collectif de luttes contre les idées d'extrême droite), Pierre Tartakowsky (Président d'honneur de la Ligue des droits de l'homme).

